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池田中学校 １年生学年だより
No.７ 令和４年９月２６日

２学期のスタート！ 学級役員さんも決まりました。

積極的に学級のまとめ役を引き受けてくれました。２学期は，文化祭・合唱コンクールなど，学

級の団結の力を発揮できる大きな行事があります。また，勉強も部活動もじっくりと取り組める時

期でもあります。一人ひとりの成長とともに，友のよさに出会えるチャンスです。学級役員さんを

中心に素敵な”クラス色”を染めていってください。

A組 井上 暁大さん B組 松本 百恵さん C組 島本 滉生さん

宮本 虹恋さん 大和 武留さん 大西 佑奈さん

９月９日に第１４回池中祭が行われました。感染防止

の観点から生徒と教職員のみで，バザーも中止と，規模

を縮小しての開催となりました。

《オープニング『Dynamite』》

《弁論》

初めての文化祭だったから、とても楽しみでわくわくしていました。

吹奏楽部の演奏もとてもまとまっていて感動しました。クイズもあ

って楽しかったです。英語のスピーチもとても長くしゃべっていて

すごくびっくりしました。ステージショーは、ダンスが色々あってど

れもすごく楽しそうでした。自分も踊りたくなりました。初めての文

化祭はとてもいい思い出になりました。来年は、自分たちが盛り上

げる番なので、楽しくいい思い出になるようにしたいです。

コロナの影響で少し縮小されてしまったけど、とても

楽しい池中祭でした。ステージショーではいろいろな

ダンスや歌、面白いコントを見ることができたので楽

しかったです。展示鑑賞では、いろいろな自由研究や

絵を見ることができて、とても勉強になりました。来年

はコロナが収まってバザーもしたいと思いました。
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《吹奏楽部演奏》

《力作がいっぱい！熱心に鑑賞》

《熱演揃い ステージショー》

９月３０日に合唱発表会が行わ

れます。今年は例年のコンクール

ではなく，発表会の形で行います。練習開始の頃は，声も小さく体育

館の広さに負けていましたが，先輩方の歌うようすを見学させてもら

い，少しずつ声も大きくなってきました。

弁論では、個性についての発表と英語のスピーチがありまし

た。自分は英語で一文言うのも難しいのに、すごく長い文章を

英語で言えていたのですごいと思いました。吹奏楽部の演奏

は、どれもこれも知っている曲で思わず口ずさんでいました。

展示鑑賞では、すごい作品だらけでびっくりしました。ステージ

ショーはダンスや歌、コントどれも最高でとてもいい文化祭で

した。

私は朝起きたときからずっとドキドキしていました。友達や先生・先輩からの

「がんばれ」を聞いたら、こんなに応援してくれているんだからがんばらない

といけないなと思えました。歌ってみると楽しくて、歌い終わった後のみんな

の拍手がとてもうれしかったです。みんなが喜んでくれて、またやりたいなと

思いました。先輩方のステージショーもすごくて、文化祭ってこんなに楽しい

んだなと思いました。吹奏楽部の演奏も弁論もすてきでした。今回はバザー

がなかったけど、とっても楽しかったです。
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